



Paris, le 7 janvier 2026

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lancement Don'actions 2026 : ensemble, donner les moyens de la solidarité.

Le Don'actions est la campagne nationale de collecte de dons financiers du Secours populaire français. Première grande campagne de l'année, elle poursuit un double objectif :

.**collecter** auprès du public les fonds indispensables à l'action des bénévoles partout en France et dans le monde,
.**contribuer** à l'indépendance financière de l'association. Cette indépendance garantit sa liberté d'action, de choix et de projets et ses pratiques de la solidarité. Cette indépendance implique de se donner les moyens d'agir.

Premier grand événement solidaire de l'année, la campagne nationale de collecte de dons financiers -Don'actions - va débuter le **10 janvier** lors de mobilisations organisées partout en France. Cette campagne s'étend jusqu'au **21 mars**. Dans ce cadre, les **98 000 animateurs-collecteurs bénévoles** du Secours populaire proposent un grand jeu solidaire dont l'objectif est de diffuser largement des tickets-dons d'une valeur unitaire de 2€.

À ces actions s'ajoutent plusieurs formes de collecte : collectes au tronc, initiatives populaires, envois de mailing, dons par SMS, mobilisations dans les entreprises et les lieux d'étude, lors de manifestations sportives et culturelles, ou encore avec le dépôt de boîtes à dons chez les commerçants.

Invitation au lancement national du Don'actions 2026 : samedi 10 janvier, rendez-vous à partir de 9h, au **9 rue Froissart - Paris 3^e**, au siège du Secours populaire à Paris, en présence de plusieurs personnalités : **Anne Roumanoff, Lola Lafon, Clémence Botino, Alix Bénézech...** Avec plus de 100 animateurs-collecteurs bénévoles du Secours populaire et en présence de personnalités marraines et parrains de l'association.

Face à une précarité grandissante sur l'ensemble de la planète, il devient urgent d'agir. Pour le Secours populaire, cette mobilisation représente bien plus qu'une collecte : c'est une démonstration d'espoir, la preuve que des milliers de personnes refusent de laisser la précarité gagner du terrain, en donnant à la solidarité les moyens de passer à l'action.

Le Secours populaire remercie l'ensemble des donateurs et invite celles et ceux qui le souhaitent à prolonger cette mobilisation pour faire grandir la solidarité, en se rapprochant de la fédération ou du comité du Secours populaire le plus proche de chez eux.

Pas d'action sans dons :
www.secourspopulaire.fr